

## FSI Plenum – 22.10.2021

### I. Was macht die FSI?

- Engagement am Institut Philosophie
- Orga von sozialen Veranstaltungen für Studis (Partys, Fahrt, Ersti-Tage, ...)
- Kümern uns um Anliegen von Studis, vertreten ihre Interessen gegenüber dem Institut
- Gremienarbeit: Institutsrat, Fakultätsrat, ...
- Wir sind eine Fachschaftsinitiative, d.h. wir werden nicht gewählt, alle können mitmachen
- Der Fachschaftsraum wird von der FSI verwaltet, wir sorgen dort für Getränke

### I. Philo-Fahrt

- Idee: Philo-Fahrt nach Beeskow vom 12.-14.11. (Freitag bis Sonntag)
- Budget: circa 70-80€ Eigenbeteiligung pro Person, davon circa die Hälfte später vom RefRat zurück (allerdings erst einige Monate später)
- Wir brauchen dann noch viele motivierte Menschen fürs Kochen, Putzen, Spülen, Programm, ...
- Es wird eine Einladung in die Ersti- und Dritti-Gruppen geben, die Anmeldung erfolgt dann über ein Formular auf der Website des Instituts

### II. Feedback zu Ersti Tagen

- positive Eindrücke von Reden, Location und Programm
- nächstes Mal noch langfristiger planen!
- wie das Institut noch mehr einbinden? / Kommunikation verbessern  
→ Problem: Institut wollte nichts vor Ort machen  
→ Institutsrat erst wieder im November macht es schwierig, Probleme zu kommunizieren

### III. andere Punkt an den Institutsrat:

- Blöd war, dass es keine einheitliche Regelung zu den ersten Sitzungen von eigentlich analogen Seminaren gab, ob in Präsenz oder nicht
- moodle ist unübersichtlich was das angeht!!
- Auch für Vorlesungen wäre es wichtig einen Raum in der Uni zu haben, um sie zu verfolgen
- Problem auch: Wenn Studis sich für Räume Schlüssel ausleihen, um ein Seminar zu besuchen dann ist die Verantwortlichkeit nicht klar
- auch bei Seminaren wo zusätzlich ein Raum auf Agnes steht, werden die Räume nicht immer aufgemacht (Dozierende trauen sich nicht, v.a. wegen Schlüssel und Prüfen der Corona-Regeln)
- Verhältnismäßigkeit besteht nicht (von Corona-Regeln in den Lernräumen / Präsenzlräumen zur z.B. Mensa etc.)  
→ zusätzlich Mail an Herrn Rosefeldt mit den Punkten

### IV. FSI-Raum / Orga / wöchentliches Treffen

- nächste Woche noch mal FSI Treffan am Freitag um 16 Uhr!!
- Terminfindung Treffen: Doodle kommt per Newsletter (die Newsletter-Liste wird noch von Hilario aktualisiert)

- viele Leute tragen sich auf die Schlüsselliste und wir machen erst mal keinen festen Café-Plan
- Getränke Bestellung für den FSI-Raum: Antonia + Roman bestellen das
- Wie wäre es mit Aufräumen bzw. auch mittelfristig den Raum verschönern? AG Raum: Kerstin

#### V. Anfrage B.A. Arbeit

- Student\*in hat Probleme mit B.A.-Arbeit: fühlt sich alleine gelassen, hat bisher nicht wirklich Hilfe bekommen/nur kritisches Feedback
  - Lennart antwortet der Person
  - cool wäre ein Leitfaden generell für "Wie gehe ich vor bei einer B.A. Arbeit?"
  - am Institut anregen

#### V.I GAP Studierendenkongress?

- ja wir wollen einen bei uns!
- Kerstin und Jonathan wollen das Kommunikations-Team bilden
- Termin: September 2022

#### V.II BuFaTa

- rausfinden, ob es bald wieder eine BuFaTa (Bundesfachschaftentagung) gibt und wenn ja wo/wann

#### nächstes Plenum:

- Hilario: Protokoll
- Jonathan: Moderation